

Des caramels pour Arthur : le dépistage des dyslexies

Numéro d'inventaire : 2016.79.10

Auteur(s) : Pierre François

Type de document : document audiovisuel

Période de création : 4e quart 20e siècle

Description : 1 boîtier en plastique blanc contenant 1 cassette VHS couleur (SÉCAM), son, 21 mn. Jaquette blanche illustrée.

Mesures : hauteur : 20,3 ; largeur : 12,7 cm

Notes : Conseillers scientifiques : Drs C. Chevrier-Muller, P. Messerschmitt. Production ARCIS réalisation audiovisuelle, 105 avenue Michel Bizot, Paris 12e. Avec le soutien de : la Fondation C.N.P. pour la santé, la Fondation de France, l'Union Nationale France Dyslexie Dysphasie, l'association Dyslexia, les Editions C.P.A.

Verso de la boîte : "Le film Des caramels pour Arthur démontre qu'un dépistage précoce des dyslexies est possible à partir de l'âge de trois ans, à l'aide d'outils récents, faciles et rapides à utiliser, pour préserver la scolarité de l'enfant dès les apprentissages fondamentaux du C.P. Il présente notamment, parmi les moyens de dépistage existants : - un test étalonné : la B.E.P.L. (Editions du Centre de Psychologie Appliquée) utilisable par les orthophonistes ; - le Questionnaire Langage et Comportement à 3 ans fi (Editions des Cahiers Pratiques d'A.N.A.E.) ; - le test E.R.T.L.4 (L'ORTHO Editions)".

Mots-clés : Éducation pour publics spécifiques (enfants de migrants, surdoués, publics difficiles)

Médecine scolaire, y compris suivi psychologique

Psychologie appliquée à l'éducation

Autres descriptions : Langue : français

couv. ill. en coul.

DES CAMELS POUR ARTHUR

Le dépistage des dyslexies



Un film conçu et réalisé
par Pierre FRANÇOIS

Conseillers scientifiques :
Drs C. CHEVRIE-MULLER - P. MESSERSCHMITT

Une Production 
RÉALISATION AUDIOVISUELLE

